

Osterspaß für Kinder

Bei herrlichem Wetter und sommerlichen Temperaturen besuchten am Ostermontag eine beeindruckende Anzahl junger Familien und auch Großeltern mit ihren Enkelkindern die bekannte FWG-Veranstaltung im Schlosspark.

Mitglieder der FWG-Frauengruppe hatten wieder mehrere Geschicklichkeitsspiele aufgebaut. So konnten die Kinder beim Sackhüpfen, Eierlauf oder Topf-Stelzenlauf ihre Geschicklichkeit zeigen.



Besonders beliebt war das Ballwerfen in die Körbe des von der Familie Höpfl neu gestalteten Osterhasen.



Bei jedem erfolgreich beendeten Spiel erhielten die Kinder einen Stempelabdruck auf den Handrücken. Waren die Spiele abgeschlossen, durften sie sich beim Ortsvorsitzenden Rudi Essigkrug einen Osterhasen aus feinsten Schokolade abholen.

Die älteren Besucher nutzten die Gelegenheit sich bei den anwesenden Gemeinderäten über Neuigkeiten in der Gemeinde zu erkunden.

Wie jedes Jahr wurden anschließend auch wieder Osterhasen an Bewohner des Seniorenwohnheims verteilt.

Die Freien Wähler bedanken sich bei den Besuchern für ihr Interesse und bei den tatkräftigen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz.



Für die Frauengruppe: Ursula Klesius
Fotos: Peter Klesius